

Mitarbeiter sehen ihre Heimat

hema-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter präsentieren im Fotowettbewerb ihre Highlights aus der Region.

Die Geschäftsleitung initiierte einen internen Fotowettbewerb, um Motive in der Region zu finden, die als gerahmte Poster zur Verschönerung der Arbeitsumgebung in Fertigung und Entwicklung beitragen.

Die hema-Belegschaft lichtete zahlreiche Highlights der Region wie Landschaftsbilder der Ostalb, bekannte Gebäude wie das Schloss Kapfenburg und Schloss Baldern oder besondere Wetterphänomene ab und dokumentierte damit ganz klar, dass die Ostalb nicht mit ihren Reizen geizen muss.

Insgesamt 27 hochwertige und im wahrsten Sinne des Wortes "bildschöne" Aufnahmen wurden eingereicht. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stimmten anschließend demokratisch über das beste Bild ab.

Dieses Foto gewann den Wettbewerb →





